

6月24日（金）「PTAおしゃべり会」報告（PTA生活委員会）

小学部・中学部の保護者をあわせて20名でのおしゃべり会を開催しました。コロナ禍ということもあり、2年ぶりの開催となりました。保護者同士、貴重な情報交換の場となりました。



【感想】

- 先輩ママ達のアドバイスがとても勉強になりました。みなさんとのお話も楽しかったです。ありがとうございました。
- 今回のおしゃべり会は、今まで参加した中で一番人数が多く集まることができました。1時間と短い中でもたくさんのお話ができ、有意義な時間でした。おしゃべり会が年2回くらいあってもいいかなと感じました。（5月頃・1月頃）
- 保護者の皆さんと色々話ができ良かったです。悩みの共有や解決法など、時間が足りないぐらいでしたが、楽しくおしゃべりできました。また次回も参加したいと思います。
- こんな機会がないと、高学年のママさん達とお話できないことがないので、とても良い時間になりました。できなかった事ができるようになる事とか、自立に向けて気長ではあるのですが、がんばってみたいなという希望みたいなものを感じたり、共感があったり、とても良かったです。参加して、知識を少しずつ増やしていきたいです。また、参加したいです。
- おしゃべり会、開催ありがとうございました。子どもを育てる上で、悩みがつきませんが、おしゃべり会で悩みを共感し、寄り添える企画に、一人で悩まなくてもいいんだなと思えました。次回も参加したいです。
- 初めて参加させていただきました。「高校の見学はまだ先で」と思っていたのですが、母のみいける今のタイミングで見学しておくとお話、大変貴重でした。先輩ママの話、ウチの困った話など、子育てに必要な情報やアドバイスをいただける場があると実感いたしました。年に何回か企画していただけるとありがたいです。今回はありがとうございました。

- コロナ禍でなかなかお会いできない中、このような機会です。皆と話せて良かったです。いろいろな情報交換もできました。
- とっても楽しかったというのが一番の感想です。普段の生活の中で、先輩ママとこんなに深く話す機会もなく、悩み、いろいろ参考になる話が聞けてとても有意義でした。
- 低学年の保護者の方が、多く参加されていて、コロナ禍になってから入学されたのでなかなか交流する機会がなかったので、良かったと思いました。私も、不安なこと、聞きたいこと、おしゃべり会などで知り合った先輩ママに相談してきたので、今後たくさんの保護者の方に参加していただけるといいなと思います。今回はちょうど良い人数でしたが、もっと人数が多いときは、前半（1時間）学年別で交流、後半（1時間）全体でなど、皆さんが話しやすいように工夫することも必要かなと思いました。
- 女の子を持つ先輩ママさんに、生理について聞いて良かった。もしもの為の一時支援について調べてみようと思った。
- 今年、特別支援学校に入ってから、初めて参加させていただきました。普段、なかなか先輩ママさんとゆっくりお話する機会が無かったので、お話を聞いて良かったです。また、皆同じような事で悩んでいることが分かって、心強かったり将来に向けて今からできることを知ることができて頑張ろうと思えたり、まだまだ話し足りないくらいでした。一年に何回かあっても良いのかなと思ったりもしました。